



Camagüey, Vertientes, 19 abr.- El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y primer ministro de la República, Manuel Marrero Cruz, visitó el central Batalla de las Guásimas, ubicado en el camagüeyano municipio de Vertientes.

En el ingenio dialogó con trabajadores de la industria acerca de actual zafra, las dificultades objetivas que han impedido el cumplimiento del plan, la necesidad de eliminar mentalidades pesimistas y de crear fórmulas diferentes para generar utilidades.

Marrero Cruz valoró de positivas las acciones desarrolladas en la entidad para eliminar distorsiones, a partir del incremento de la producción de meladuras, del cultivo de alimentos en el polo productivo de la Unidad Empresarial de Base (UEB) Batalla de las Guásimas, del aumento de la producción de raspadura y del Centro de Elaboración de Pesca perteneciente a la UEB.

Afirmó que a pesar de los desafíos que hoy tiene la industria azucarera en la provincia con la entrada de combustible, aceites, lubricantes, unido a las roturas de los equipos, se deben buscar soluciones que permitan, no solo resistir, pues agregó que hoy Cuba vive en una economía de guerra, sino también desarrollar el sector con nuevas alternativas capaces de generar más utilidades para los trabajadores.

Primer Ministro de Cuba visita central camagüeyano Batalla de las Guásimas (+ Post)

Última actualización: Viernes, 19 Abril 2024 08:49

Visto: 869



Durante el intercambio el Primer Ministro se interesó por la atención que reciben los obreros en el central y aseguró que es imprescindible preservar a los de mayor experiencia, los insustituibles, quienes tienen la responsabilidad de preparar la continuidad.

Marrero Cruz transmitió el reconocimiento a los trabajadores que con su esfuerzo están comprometidos con esta labor, renglón que ha acompañado a los cubanos desde la época colonial, y destacó los aportes del sector desde los primeros años del triunfo de la Revolución. Por ese motivo ponderó la frase del General de Ejército Raúl Castro Ruz de que en estos tiempos hay que salvar la industria azucarera. (**Radio Vertientes**)